
Слайд 1 

Добрый день, уважаемые коллеги! В своем выступлении я бы хотела 

рассказать вам об опыте работы отдела в социальных сетях, таких как ВК,  

YOUTUBE и telegram. 

Слайд 2 

У отдела есть группа ВК, которая была создана в ноябре 2017 года. 

Основываясь на предыдущем опыте мы пришли к выводу что сейчас 

актуально ТО ТО ТО ТО!!!!  

Что следует учитывать при ведении паблика в соц сетях ЕСТЬ 2 главных 

пункта это визуальная часть и содержательная то что работтает на картинку и 

что пытаемся донести т е это и есть информация собственно  

1) На первом скрине с Шарлем Перро вы можете увидеть рубрику 

«ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ ЧТО...», где мы писали интересные факты о 

писателях и книгах. Прошу вас обратить внимание на фразу «Показать 

еще». О чем это нам говорит: дело в том, что в самом начале освоения 

ВК в постах было много текста. Изучив опыт работы предыдущих лет 

мы пришли к выводу о том, что НАПИСАТЬ КАКИЕ ПОСТЫ 

ЭФФЕКТИВНЫ  

Лучше всего будет видоизменить это пост, например, сняв клип или 

видео, причем оба должны длиться не больше минуты! Иначе 

внимание человека быстро переключится. ЭТО ПРО ЧИТАЕМОСТЬ. 

2) Если говорить про СМОТРИБЕЛЬНОСТЬ, то стоит понимать, что сегодня 

человеческому глазу более приятно смотреть, во-первых, на четкую 

картинку, а во-вторых, картинка должна соответствовать сегодняшнему 

времени. О чем я говорю. Лучше всего использовать современные картинки. 

Опять же здесь обязательно стоит учитывать то, на какую возрастную 

категорию вы ориентируетесь.  

3) Также очень часто в наших ранних постах можно было увидеть много 

опросов. Что мы для себя поняли из этого опыта: не стоит проводить опросы 

каждый день или несколько раз в неделю, если на то нет видимых причин, 

особенно когда у вас маленькая активность в паблике. Лучше всего будет 

обойтись одним опросом в месяц. Если он важен для вас, например, вы 

хотите узнать у своей аудитории что-то важное для эффективности вашей 

работы, тогда стоит закрепить этот опрос. Так же стоит поступать и с 

другими важными постами.  



4) На скрине с Эркюлем Пуаро вы можете увидеть приглашение на 

литературную игру. Но скорее всего на первый взгляд вы этого не заметите, 

потому как первое, что бросается в глаза – картинка с героем, тогда как 

приглашение скрыто в тексте. Мы поняли, что лучше делать приглашения 

так, чтобы они бросались в глаза сразу. Для этого можно оставить маленький 

текст и добавить эмоджи, сделать сопроводительную картинку или видео, где 

так же очень лаконично будет передана основная информация, чтобы 

человек сразу перешел читать ваш пост. Далее я покажу вам пример нашего 

приглашения на сегодняшнее мероприятие, и вы почувствуете разницу.  

5) На следующем скрине вы можете увидеть фото и видео вместе. Это не 

очень правильно, т.к. для того, чтобы открыть видео нужно сделать больше 

действий, чем если бы в посте было одно видео. В таком случае оно 

открывается само и человек в любом случае увидит его. Вывод, который мы 

сделали: фото и видео в одном посте лучше не делать.  

6) И последнее, о чем я хочу сказать – ни в коем случае не делайте репост 

записей из других пабликов! Это создает впечатление второсортности вашего 

контента. Лучше создать что-то свое. Исключением таких репостов могут 

быть те записи, где упомянули ваш отдел или библиотеку.  

Слайд 3 

Сейчас расскажу вам непосредственно о том, как на сегодняшний день мы 

взаимодействуем с нашими читателями через ВК. Прежде всего, стоит 

рассказать о том, что мы стали чаще выкладывать посты о предстоящих 

мероприятиях отдела и делать пост релизы о них. Оформляются посты 

данной категории одинаковым образом. Для себя мы выявили 4 следующих 

вариантов: 

1 способ – фото + текст. Здесь все просто: выкладываете фото или 

фотографии с мероприятия, пишите текст, делите его визуально с помощью 

ввода и эмоджи, плюс! Добавляете хэщтэги. Они помогают продвинуть ваш 

пост ВК.  

2 способ – обработанное фото + текст. Со вторым пунктом все остается 

также, но теперь меняете фото. На экране второй пример выполнен в 

программе для презентаций powerpoint. Так что не обязательно скачивать 

специальные программы, особенно на начальном этапе.  



3 способ – видео из одного фото + текст. В данном случае вы берете одну и 

ту же фотографию, добавляете текст на фото и все = ваше видео «тире» 

приглашение на мероприятие готово! 

4 способ – видео + текст. В данном случае все просто= монтируете видео и 

выкладываете пост вместе с текстом. На слайде вы можете увидеть пример 

приглашения на сегодняшнее онлайн мероприятие.  

ВЫВОД: Все сказанное сейчас мы распространяем на все посты. Это 

основная «база», которую мы для себя выделили и которую используем ВК. 

Также для того, чтобы больше людей узнали о мероприятиях отдела, мы 

используем прямую и косвенную рекламу. Первая реализуется при 

непосредственном контакте с читателями на мероприятиях. Говоря о 

косвенной рекламе, мы имеем в виду рекламу в других пабликах города.  

Слайд 4 

Также очень актуально сейчас ВК это клипы. Мы стали их выкладывать 

относительно недавно, и они уже пользуются успехом у подписчиков ВК. По 

данным на 20 августа текущего года клипы набрали в общей сумме более 6 

тысяч просмотров за лето. Тем более что ВК клипы выкладываются 

автоматически как пост, что очень удобно. Предлагаем вам посмотреть клип, 

который мы сняли на мероприятии летнего читального зала.  

Слайд 5 

Конечно, чтобы стать узнаваемыми, вам нужна своя фишка, изюминка. Мы 

нашли свою! Ее зовут Ася, а точнее вирутальный библиотекарь Ася. Она 

рассказывает о прошедших в отделе мероприятиях вместе со своим 

помощником – роботом Маяковским. С ними мы печатаем наклейки, которые 

с удовольствием разбирают юные читатели.  

 

!!! БОЛЬШЕ ПРО РОБОТА И АСЮ !!! 

 

 


